



## Safari Tarawih Pererat Silaturahmi

**PAKUALAMAN** – Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti melaksanakan Safari Tarawih di Masjid Nurul Hidayah, Kelurahan Purwokinanti, Kecamatan Pakualaman, Jumat (10/6). Safari tarawih di Masjid Nurul Hidayah merupakan pembuka rangkaian safari tarawih pada Ramadan tahun ini.

Pelaksanaan safari tarawih berlangsung semarak terlihat dari penuhnya jamaah di dalam masjid. Jamaah yang hadir selain masyarakat juga unsur Forkompinka Kecamatan, serta beserta karyawan/karyawati di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta.

Kegiatan safari tarawih diawali dengan sholat Isya berjamaah dilanjutkan sholat tarawih dan witr sebanyak 11 rakaat. Setelah rangkaian pelaksanaan sholat kemudian dilanjutkan sambutan dan laporan takmir masjid, kemudian sambutan Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dan diakhiri pengajian bersama.

Takmir Masjid Nurul Hidayah, Suyana melaporkan tentang perkembangan pembangunan masjid yang baru saja dilaksanakan yaitu renovasi tempat wudhu dan pelebaran masjid.

Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengatakan Kegiatan safari tarawih di 14 Kecamatan kota Yo-

ogyakarta merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan selama bulan Ramadan.

Hal ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara para pejabat, ulama dan masyarakat.

"Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat di Kota Yogyakarta untuk terus membina toleransi antar umat beragama agar terbentuk suasana kondusif bagi umat muslim yang

tengah menjalankan ibadah puasa serta memanfaatkan bulan penuh suci ini dengan ibadah secara khusuk dan memperbanyak sedekah," katanya.

Ia berharap masjid dapat memberikan contoh untuk hidup sehat bagi warga sekitarnya.

Seperti dalam ajaran Islam yang menganjurkan setiap jamaah untuk selalu menjaga kebersihan dan menjadi berkah bagi alam. (\*/fir)



**SAFARI TARAWIH** – Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti mengisi pengajian dalam rangka safari tarawih di Masjid Nurul Hidayah Kelurahan Purwokinanti, Pakualaman, Jogja, Jumat (10/6).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005